



N

Nuestro archivo

150 años | 8 de mayo de 1875

Aún no se sabe cuántos habitantes tiene Santiago

Muy lento han estado los resultados del censo que se realizó hace unas semanas en la capital. En la publicación de "El ferrocarril" se lee que con muy pocas excepciones si no se conocen definitivamente las cifras del censo en todos los departamentos de la república, a lo menos se tiene una referencia del tema. Sólo de Santiago no se sabe nada. Es urgente que se entreguen los antecedentes.

100 años | 8 de mayo de 1925

Industria ballenera nacional se ve amenazada

La Sociedad de Fomento Fabril ha enviado una comunicación al Ministerio de Industria, con motivo de una presentación que ha hecho una firma extranjera, de Noruega, a fin de que se le otorgue concesión para la pesca de ballenas. La entidad agrega que el hecho de que el capital total sea extranjero y que no requiera de instalación en el país, sería muy perjudicial.

50 años | 8 de mayo de 1975

Francia renegociará la deuda con Chile

PARIS, 7 (REUTER - LATIN).- Francia ha accedido a renegociar este año, junto a Estados Unidos y otros países, la deuda externa chilena, a pesar de las objeciones de Gran Bretaña y otras naciones. La decisión fue dada a conocer durante una reunión informal del grupo de países acreedores conocido como el "Club de París", precisaron los informantes. El cónclave finalizó anoche.